

Lunes 7 de Agosto de 2023

Quien a Dios tiene nada le falta. Solo Dios basta

Nm 11,4b-15 Yo solo no puedo cargar con este pueblo

Sal 80,12-17 ¡Ojalá me escuchara mi pueblo, y siguiera Israel mi camino!

Mt 14, 13-21 Dadles vosotros de comer

Aprendamos hoy de Moisés y acudamos a Dios con una oración sincera, humilde y realista, Él siempre nos ayudará como conviene y es mejor para nosotros. Pero sobre todo aprendamos de Jesús que nos escucha siempre y sacia todas nuestras necesidades. Miró al gentío que le seguía y le dio lástima. Vio sus necesidades y no les dejó tirados, curó a los enfermos y les dio de comer. Si por los discípulos hubiese sido los habrían despedido y mandado a comprar comida a otro lugar. Jesús es sensible a las necesidades del otro, es el que sacia el hambre del corazón del hombre, le nutre y alimenta la vida. ¿Dónde van a comprar este alimento, si no se vende en tiendas? Solo en el corazón de Dios existe este alimento. Y Jesús que es quien nos muestra el rostro de Dios, con su vida, es el que es capaz de darnos este alimento. Jesús es el que da de comer. En la Eucaristía nos da su propio Cuerpo y su propia Sangre para calmar nuestra sed y saciar nuestra hambre y una vez saciados y bien alimentados seamos nosotros sensibles al hambre de nuestro mundo y así podamos colaborar en la tarea misionera dando a otros de comer.

Hoy, Jesús, nos dice a ti y a mí personalmente: **"no hace falta que se vayan, dadles vosotros de comer"**. Quizás también nos parezca poco lo que tenemos... soy pobre, tímido, con tantas limitaciones y tantas miserias... así ¿a quién voy yo a dar de comer? No te preocupes. Pon todo eso que tienes en las manos de Jesús para que lo bendiga y lo ofrezca al Padre y hoy también habrá para que todos puedan saciarse y sobre.

Sábado 12 de Agosto de 2023

La Fe y el Amor nacen de un encuentro personal con Dios

Dt 6,4-13 Escucha Israel: Ama al Señor, tu Dios, de todo corazón

Sal 17,2-4.47.51ab Yo te amo, Señor, tú eres mi fuerza

Mt 17,14-20 Por vuestra poca fe, no pudisteis echarlo

La fe es la consecuencia de habernos encontrado personalmente con Jesús, de relacionarnos con Él, experimentar su presencia y apoyarnos en un Dios vivo, que nos conoce, nos escucha, nos habla y actúa en nuestra vida y es el Señor de la historia.

Señor, ¿por qué a la hora de evangelizar vemos impotentes que crece la incredulidad, la indiferencia, la falta de sentido en la vida de muchas personas? ¡Traédmelos a mí! Para que conozcan la Verdad, que nadie los ama como Yo. Yo los libraré de todos los demonios que los esclavizan y atormentan. Yo soy el que mueve los corazones, no vosotros. Si tuvierais fe en mí, aunque fuera pequeña, como un grano de mostaza... bastaría, porque la fe participa del poder de Dios y para Él no hay nada imposible. ¿Hasta cuándo tendré que soportar vuestra falta de fe? Si no creéis que puedo cambiar vidas y situaciones a pesar de las dificultades, es que no confiáis en mí.

Os he dado mi Espíritu para que habite en vosotros. Él es la fuerza que os capacita. Si os dejáis mover por Él nada os será imposible. He venido a traeros el fuego de su amor, para que el servicio no sea una carga ni la entrega un sacrificio, sino la gracia de Dios que actúa en vosotros ¡Cuánto deseo que la dejéis arder ya en vosotros!

Señor, enséñanos y ayúdanos a conocerte para tener un corazón generoso, para que el mudo conozca tu amor y tu misericordia y que tu amor entrañado nos impulse a darte a conocer en nosotros. Para que muchos hoy te puedan conocer a través de nuestras vidas.

Miércoles 9 de Agosto de 2023 (Sta Teresa de la Cruz- Patrona de Europa)

Señor, pon cada día en mí, en la oración, el aceite que necesito

Os 2,16b.17de.21-22 Te desposaré conmigo para siempre

Sal 44,11-17 Olvida tu pueblo y la casa de tus padres

Mt 25,1-13 Velad, porque no sabéis el día ni la hora

Jesús, hoy, quiere que nos quede muy claro que debemos estar preparados y despiertos para cuando llegue el novio, porque su venida será imprevista y nadie sabrá el día ni la hora. Entonces, la pregunta que hemos de hacernos hoy es: ¿Estamos preparados y en vela? ¿Llevamos suficiente aceite para nuestra lámpara? Es lo que tenían que haber cuidado las jóvenes antes de echarse a dormir. Como hace el conductor que controla el aceite y la gasolina del coche antes de emprender el viaje. Como hace el encargado de la economía a la hora de hacer sus presupuestos. Se trata de estar alerta y ser conscientes de la cercanía del Señor a nuestras vidas. Es lo que supo hacer Santa Teresa Benedicta de la Cruz, Patrona de Europa, cuya fiesta celebramos hoy.

Todos somos invitados a la boda, pero tenemos que llevar aceite. Y esta fiesta a la que estamos invitados sucede cada día en los pequeños encuentros con el Señor, en las continuas invitaciones que nos proporciona de saberle descubrir en los Sacramentos, en las personas, en los signos de los tiempos. Y como "no sabemos ni el día ni la hora" del encuentro final, esta vigilancia diaria, hecha de amor y sinceridad, nos va preparando para que no falte el aceite en nuestra lámpara, en nuestra vida.

Al final será Jesús quien nos diga qué clase de aceite deberíamos tener: si hemos amado, si hemos dado de comer, si hemos visitado al enfermo... El aceite de la fe, del amor y de las buenas obras.

Jueves 10 de Agosto de 2023 San Lorenzo Diácono y Mártir

No temas renunciar a ti mismo, ganarás los valores más importantes

2Co 9,6-10 Al que da de buena gana lo ama Dios

Sal 111,1b-2.5-9 Dichoso el que se apiada y presta

Jn 12,24-26 A quien me sirva, el Padre le premiará

Hoy San Pablo nos invita a la caridad, lo propio de todo buen cristiano. Lo que supo vivir San Lorenzo. Si algo podemos aprender de este gran santo es su generosidad y disponibilidad al sacrificio, incluso hasta la muerte. Renunció así mismo para ganar los valores más importantes y supo seguir fielmente los caminos de Jesús, quien renunció a su vida para salvar a la humanidad. Jesús es nuestro mejor modelo. Aunque hoy San Lorenzo nos da dos lecciones importantes: la caridad generosa con los pobres y la disponibilidad total a la hora de dar testimonio de Cristo hasta el martirio.

Cuando sus perseguidores le pidieron que los entregara sus bienes, San Lorenzo les mostró a los pobres y mendigos a los que solía socorrer y a quienes había entregado todos sus bienes, diciendo: "*He aquí los tesoros de la Iglesia*". Como fiel imitador de Cristo, su preferencia eran los pobres y marginados. Siempre estaba dispuesto a defenderles y ayudarles. Tenía muy claro que no había venido a ser servido sino a servir, y lo vivió hasta sus últimas consecuencias.

Días antes de su muerte se había quejado al Papa de no poderle acompañar siempre. *¿A dónde vas, Padre Santo, sin tu diácono?* Le decía. Pero luego le siguió y, como grano de trigo, ofreció su vida en testimonio de Cristo.

A nosotros seguramente no nos pondrán en una parrilla al fuego, pero, sí hemos de ser testigos de Cristo y su evangelio en lo cotidiano y sencillo de nuestro cada día.

Viernes 11 de Agosto de 2023

Escucha la Palabra de Dios. Síguela y serás feliz

Dt 4,32-40 Dios te ha hecho oír su voz para instruirte

Sal 76,12-16.21 ¿Qué Dios hay grande como nuestro Dios?

Mt 16,24-28 Si alguno quiere seguirme, niéguese a sí mismo

Nuestro Dios nos ha creado por amor y para ser amados. Él nos ama hasta la locura. Nos abraza por detrás y por delante, todas nuestras sendas le son familiares. Somos hechura de sus manos y Él mismo nos dice: ***"Tú eres mi Hijo yo te he engendrado hoy"***.

Como hijos, tan amados, a nosotros nos corresponde ser agradecidos, dar gracias continuas a Dios por tanta ternura, abrazos y amor que constantemente recibimos de su parte.

Muchas personas han pasado por nuestra vida y hemos podido comprobar cuánto amor ha derrochado Dios en ellas. Nos han dado a conocer su Palabra, encarnada en Cristo Jesús, haciéndolo camino, verdad y vida para todo el que lo acoge. En Él nos hace hijos de Dios, su pueblo, de su linaje, de su raza, pues se hizo uno de nosotros para enseñarnos a vivir "a lo Dios"; y para que aprendamos a ser Vida y Amor, se entregó por nosotros, se dejó matar, rescatándonos así de la muerte, pues era preciso ascendernos con Él a su gloria.

Hoy somos invitados a ser cartas vivas de ese amor que recibimos, seguidores de su Palabra. A salir de nosotros mismos y a dejarnos encarnar por Él, para que sea Él el que ame en nosotros. Nuestro mundo está necesitado de personas que vayan encarnando el Amor de Dios y haciéndolo presente en todas las situaciones y circunstancias de la vida que nos toca vivir. Amándonos los unos a los otros como somos amados. Con sinceridad, humildad y delicadeza manifestar la vida de Cristo Jesús en nosotros allí donde estamos.

Martes 8 de Agosto de 2023

Oh, Dios, pon en mi corazón un espíritu nuevo

Nm 12,1-13 Yo le hablo cara a cara

Sal 50,3-7.12-13 Oh, Dios pon en mi corazón un espíritu nuevo

Mt 14,22-36 Soy yo, no tangáis miedo

¿Qué nos pasa a los hijos de Dios, que no somos más "espabilados" que los hijos de las tinieblas? ¿Por qué no disfrutamos, contagiamos y proclamamos, las maravillas del Reino de Dios? El mundo está esperando la manifestación del amor que hemos recibido. Porque se nos ha dado, pero da la impresión que no lo hemos recibido porque no se ve el gozo en nuestra vida; no se ve ese mundo de hermanos en el que todos nos ayudamos a ser mejores y más felices viviendo la esperanza y el amor.

No hay nada más grande y gratificante que vivir todos los hombres en fraternidad, conociendo al Padre que nos quiere, que vela por todos y que nos da todo lo que necesitamos para ser felices.

Hombre de poca fe, ¿por qué dudas? ¿Por qué nos asustamos al ver cómo se levantan grandes olas contra la Iglesia, impulsadas por el viento del mal, por odio, la propaganda?... Señor, pon en nuestros corazones un espíritu nuevo. Haznos sentir el gozo y la alegría de tu presencia. Enséñanos a orar como tú. Ayúdanos a ser más constantes en el trato contigo. Que nos dirijamos, cada uno de nosotros, a ti con la confianza de Moisés, que te escuchemos para que sintamos tu presencia y podamos hablar contigo "cara a cara".

Señor, que hoy pueda escuchar de ti personalmente en mi corazón: ¡No tengas miedo! ¡Ánimo! Que soy yo el que está a tu lado, el que te coge de la mano. ¡Ven a mí! Y podrás experimentar que quien confía en mí no queda defraudado y el que me toca queda curado y sanado de todos sus males.

Domingo 13 de Agosto de 2023

¿Por qué no te fías, por qué dudas? Señor, aumenta mi fe

1R 19,9a.11-13 Dios no estaba en el huracán

Sal 84,9-14 Muéstranos Señor, tu misericordia y danos tu salvación

Rm 9,1-5 Cristo está por encima de todas las cosas

Mt 14,22-33 Señor ¡Sálvame!

Señor, qué fácil resulta decirte: si eres Tú, mándame ir donde estás tú. Pero el camino sobre las aguas no resulta cómodo ni fácil. De noche y zarandeado por las olas me preocupa la seguridad y hay veces que no te veo. En medio de la dificultad, seguirte no me resulta seguro. Señor, tu conoces mis miedos ¡Sálvame! Haz que ponga todo mi empeño en mirarte, escucharte y esforzarme en seguirte.

Tú eres quien me ha llamado y escogido para ti, cuida la viña que has plantado y hazla vigorosa y lleva tú en mí la obra que quieres y deseas.

¡Ánimo! Que soy yo, no temas, ¿No he estado siempre contigo? Sígueme y déjame vivir en ti. Cuando estés muy cansado. Yo te cogeré en mis brazos. Tú escucha y acoge mi Palabra, para que la vivas, pues se trata de amar y servir. A ti no te resulta fácil, pero, unido a mí, tendrás la ayuda apropiada pues el Padre y yo somos uno.

Que el mar se encrespe y el viento sea contrario, en el cada día, es normal y que Yo esté contigo es seguro. Así que tu tarea es esforzarte en estar a mi lado, para que yo esté en ti. Ya sé que no siempre me ves y escucharme tiene dificultad, pero lo que yo quiero es que lo intentes. El roce hace el cariño. Cuando amas a alguien lo buscas de muchas formas y en todas las ocasiones. La paciencia y la perseverancia consiguen la meta. Reconocerás mi voz si estás acostumbrado a buscarme y escucharme.

Señor, aumenta mi fe. Que crea en ti y en que siempre me darás la mano.

Pautas de oración

¡Señor, Sálvame!



Hombre de poca fe, ¿Por qué dudas?

DIÓCESIS DE ALCALA DE HENARES